



# Octavio Romero asegura que bajará la deuda de Pemex en 2023: "Estamos menos mal que antes"

En San Lázaro reconoció que Dos Bocas aún no produce gasolinas y será hasta finales de año. Negó la sanción de un banco en EU.



Para 2024, Petróleos Mexicanos recibirá apoyos por 145 mil millones de pesos del gobierno federal, el acuerdo es que la deuda siga a la baja, lo cual se logrará este año, de acuerdo con la declaración de Octavio Romero Oropeza en su comparecencia en San Lázaro.

El directivo defendió que durante esta administración la deuda de la petrolera va a la baja. Como comparativo expuso que al inicio de este gobierno Petróleos Mexicanos arrancó con una deuda por arriba de los 129 mil millones de dólares y actualmente se encuentra en poco más de 106 mil millones, que representa una reducción de casi 18%, hasta septiembre.